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通 告  
・  

順 位  
質  問  者  質  問   事   項  

1 川野  孝子  1．リニア開通に向けての課題について  

・問題点について村長との対話は  

・新花巻駅から見える将来のビジョンについて  

・市田駅無人化につい  

2 片桐  秀人  1．豊丘村の奨学金制度の見直しについて  

・松澤詩織さんの提案について  

・貸付金の引き上げについて  

・帰村優遇制度の創設について  

・早期実現を  

2．河川管理について  

・河川管理の現状について   

・農地の荒廃、高齢化について   

・管理費用はどうなっているか  

3 吉川  明博  1．リニア新幹線について  

・リニア新幹線の地質弾性波探査について  

・リニア対策室の活動内容について  

・リニア中央新幹線通過について  

・山梨県リニア新幹線工事現場の見学について  

2．ＪＲ飯田線の駅無人化について 

・ＪＲ東海から豊丘村には説明があったか  

・市田駅利用実態と無人化意向調査、意見募集を  

・駅無人化方針に県と沿線自治体の動きは  

・市田駅無人化等検討の機会を議会にも  

4 酒井 浩文  1．リニア中央新幹線対策の現状について   

・ルート発表後の対応策は  

・リニア対策室の現状とリニア計画の進捗状況は  

・今後の情報公開の方法は  

・村としての地域ビジョン作成は  

2．里山整備と木育の推進について 

・村内の荒廃した里山をどう見るか  

・農林連携の里山整備の推進を  

・感性を養う「木育」の推進を  



平成 24 年豊丘村議会 12 月定例会 一般質問通告一覧 
平成 24 年 12 月 13 日 (木 ) 

 

- 2 - 
 

5  大原千賀子 

 

 

 

 

 

1．小中連携教育、一貫教育について  

・秋田県湯沢市の小中連携教育について  

・豊丘では「中一ギャップ」があるか  

・今後の方針はどうか  

2．通学路の点検について  

・今年度の通学路の点検について  

・小学生にも通学路の危険について聞いたか  

・中学生の輝丘議会に出された質問は聞き入れられるか  

6 原 健治  1．村体育施設について  

・駐車場の増設について  

2．土砂災害警戒区域について  

・村として対応策について  

3．天竜川架橋について  

・推進活動について  

7 片桐眞理子  1．医療、健康づくりの推進について  

・学校における、がん教育の推進について  

・高齢者の肺炎球菌ワクチンの助成について  

・胸部Ｘ線による肺がんの発見率について  

2．介護保険の住宅改修費について  

・介護保険の住宅改修費に受領委任払い制度の導入を  

8 前沢 光昭  1．うつ病対策について  

・うつ病の現状について  

・行政の役割について  

9 井原 康明 1． 24 年度  新規介護予防事業のあり方について  

・通所事業の中で、毎月及び週 1 回実施しているミニデイ  

・スタッフは何人構成か  

・参加者から希望はあるか  

・家族への簡単な介護法の指導について  

2．介護予防事業の拡充について  

3．セイタカ  アワダチ草の駆除について  

10 

 

 

 

唐澤 啓六 

 

 

 

1．新年度予算編成の基本的スタンスと諸課題への対応は  

・新年度予算編成の基本方針は  

・住宅リフォーム事業の継続について  

・子育て支援対策について  
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 (唐澤  啓六 ) 2．保健事業の取組みを強めるために  

・被用者保険の被扶養者への保健指導の強化について  

11 松下 亨  1．住民参加行政の推進について  

・村政懇談会の状況､出席者数及び出された意見の政策反映実績

・予算､決算説明会等のための自治会長会の開催は  

・健康推進委員 (仮称 )配置事業の進捗状況は  

・おいでなんしょ会 (介護予防事業 )に対する支援の充実は  

2．生活リズム改善運動の現状と幼児期の子育てについて 

 


